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Prologo Venezia-Montecarlo: il team Albatro 32 vince la seconda tappa e comanda la
classifica generale

Si è conclusa anche la seconda tappa da Cervia a Pescara del "Prologo

Venezia-Montecarlo", la gara mista di velocità e regolarità per imbarcazioni da

diporto che, con queste prime tappe del 2023, rappresenta una prova generale

in vista del percorso completo del 2024. Alla partenza da Cervia, così come

accaduto ieri all'arrivo, grandi applausi per il Dream Team Tornado 50SR, in

gara per sostenere l'Emilia Romagna colpita nei mesi scorsi dall'alluvione. Ad

imporsi nella gara di regolarità che ha visto le imbarcazioni partite dal Porto

Turistico di Cervia verso la Marina di Pescara, è stato il team Albatro 32' Evo

race (Cesati, Berardi, Buchli e Nordio), seguito dal Tornado 50SR (Tomba,

Ghedina, Montavoci, Correggiari, Bulleri e Ronconi). Terzo gradino del podio

per Interceptor 43' (Notschaele, Magnani, Cosma e Sette). Seguono, via via,

tutti gli altri: Searex, Outerlimits, Alilaguna, Grady White 36, Marmat System e

Rush. Dopo la seconda tappa, quindi, troviamo primo in classifica il team

Albatro 32' Evo race con 625 punti, seguito da Outerlimits con 527 e Searex a

quota 469. Fuori dal podio finale, per ora, Interceptor 43' (394), Tornado 50SR

(340), Alilaguna (190), Rush (167), Grady White 36 (142) e Marmat System

(106). Domani ultimo capitolo del "Prologo Venezia-Montecarlo", con la tappa di velocità da Pescara alla Marina di

Rodi Garganico. Un arrivo spettacolare per una classica e prestigiosa competizione, che vuole valorizzare le nostre

coste e le marine del nostro Paese.

Il Nautilus

Venezia
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Infrastrutture, Rixi: "In Liguria supereremo in meno di un decennio un gap trentennale»

«Abbiamo investimenti per oltre 20 miliardi di euro» Saremo in grado, in meno

di un decennio, di superare quel gap infrastrutturale che caratterizza la nostra

regione ormai da 30 anni ». Lo ha detto Edoardo Rixi , viceministro delle

infrastrutture e dei trasporti, all'Assemblea pubblica di Ance Genova. «In tutta

la Liguria - ha precisato Rixi - abbiamo investimenti per oltre 20 miliardi di

euro. Per trent'anni non si sono realizzate grandi opere è evidente che

dobbiamo recuperare un gap importante. Nel settore autostradale il 54% delle

rete autostradale è ante anni 70, e dobbiamo potenziare il sistema ferroviario.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Inoltre il territorio di Genova è particolarmente difficile anche dal punto di vista

orografico. In Liguria abbiamo più viadotti e gallerie che in molti paesi

d'Europa, abbiamo molti progetti che aspettano da tempo di essere realizzati.

Dobbiamo realizzare un nuovo rinascimento, un impegno simile alla

ricostruzione post bellica È chiaro che nei prossimi anni avremo il problema

delle cantierizzazioni. Ma questo vuole anche dire che saremo in grado, in

meno di un decennio, di superare quel gap infrastrutturale che caratterizza la

nostra regione ormai da 30 ann»i «In passato - ha sottolineato in apertura

Giulio Musso, presidente di Ance Genova - abbiamo avuto esperienze importanti che hanno contribuito a ripensare gli

spazi in funzione di un cambiamento di politiche e di strategie industriali quali, ad esempio, Le Colombiane nel 1992,

con il progetto dell'architetto Piano del Porto Antico e, successivamente, il G8 nel 2001 e Genova Capitale della

Cultura nel 2004. Esempi ancora oggi tangibili di una rigenerazione urbana che ha cambiato la qualità di vita dei

cittadini oltre a rivalorizzare ambiti di particolare pregio storico e architettonico. Da allora molto tempo è passato e il

settore edile nel decennio 2008-2018 ha attraversato un periodo difficile. Oggi ci troviamo a vivere una sfida di una

portata molto più significativa ma per questo ancora più ambiziosa». Nel suo discorso Musso ha elencato alcuni dei

più rilevanti interventi che nei prossimi anni coinvolgeranno il territorio con opere che riguarderanno le grandi

infrastrutture - la Diga, il completamento del terzo valico e del nodo di Genova, il Tunnel Sub portuale, il Tunnel della

Val Fontabuona, la Gronda -; gli interventi del PINQUA per il Centro Storico, Pra', Begato; la riqualificazione di

Sampierdarena (Fondi Pui); il restauro e la valorizzazione del sistema dei Forti, della Cinta muraria e dei percorsi

storici (Fondi Pnc); i numerosi progetti in ambito sanità; gli interventi legati alla mobilità sostenibile; la messa in

sicurezza idrogeologica del territorio ma anche degli asili e delle scuole; il completamento del Waterfront di Levante e

la realizzazione del Parco Urbano in P.le Kennedy. Tutte opere i cui investimenti avranno una ricaduta a 360 gradi

sullo sviluppo economico, sociale e ambientale del territorio genovese e ligure e che contribuiranno alla sua crescita

costante, rendendolo maggiormente attrattivo dal punto di vista dei servizi e delle infrastrutture.
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Questi risultati sono frutto del grande sforzo messo in atto dall'amministrazione pubblica per convertire in opere

concrete le risorse finanziarie disponibili. A tal proposito è importante sottolineare il ruolo della Regione Liguria, della

Città Metropolitana di Genova e del Comune di Genova che risultano, a livello nazionale, tra le amministrazioni più

virtuose per l'attuazione del Piano. «Mi preme inoltre ricordare come le nostre aziende - ha concluso Musso - abbiano

saputo cogliere la sfida, mettendo in campo le proprie risorse e capacità organizzative e unendosi spesso in

raggruppamenti, visti gli importi rilevanti delle procedure di gara; fondamentale è stata anche la collaborazione con le

categorie dei professionisti trattandosi in prevalenza di appalti integrati con OEPV". Questa collaborazione fra tutti i

soggetti della filiera amministrazioni-professionisti-imprese ha permesso alle aziende locali di aggiudicarsi circa l'80%

dei bandi Pnrr del Comune di Genova con una significativa ricaduta occupazionale e un'importante opportunità di

sviluppo e di crescita per tutto il settore. Il vicesindaco e assessore ai lavori pubblici Pietro Piciocchi ha ricordato che

«Abbiamo in programma interventi che cubano circa 1 miliardo e mezzo di investimenti sulla città, una sfida storica

che abbiamo saputo cogliere intercettando risorse del Pnrr e dei fondi complementari forse mai viste, di cui stiamo

centrando, grazie al grande lavoro degli uffici, tutte le milestone previste. Tutta la città è coinvolta nel processo di

rigenerazione e rilancio, tutti i quartieri sono e saranno interessati da interventi che ne miglioreranno la qualità della

vita, i collegamenti e la fruibilità degli spazi. Penso a operazioni in corso come Begato dove con l'abbattimento della

diga abbiamo avviato un processo di trasformazione di un quartiere degradato a un luogo con servizi e dove sia bello

vivere. E poi la Valpolcevera, Sampierdarena e Campasso, quartieri per anni dimenticati come dormitori di serie B,

che avranno una nuova vita. In parallelo stiamo proseguendo su importanti operazioni di restituzioni di spazi alla città

come il Waterfront di Levante, che stanno rilanciando l'immagine di Genova a livello mondiale» Secondo Riccardo

Miselli, presidente dell'Ordine degli Architetti di Genova, «Gli architetti sono interlocutori qualificati per

l'amministrazione pubblica e svolgono un ruolo sociale a servizio della collettività, oltre a essere referenti tecnici

fondamentali per le imprese. In futuro la nostra figura diventerà ancor più determinante perché, grazie agli incentivi

fiscali, la rigenerazione urbana sarà al centro di importanti investimenti. Centrale sarà anche il nuovo Testo Unico

dell'Edilizia, documento per il quale il nostro Ordine sta lavorando per portare un contributo al dibattito nazionale.

Molte procedure oggi sono messe in crisi dall'interpretazione della norma sull'equo compenso: la prospettiva di non

prevedere sconti sugli onorari ma solo sulle spese, riporterà gli aspetti qualitativi al centro delle gare di progettazione,

rilanciando così i concorsi. L'appalto integrato è destinato a diventare una prassi ordinaria. Sebbene dai dati del

passato emergano numeri poco confortanti sui tempi e il numero di varianti, ritengo sia un'opportunità per crescere,

acquisendo punti di vista differenti e imparando a fare rete. È necessario non tradire i propri ruoli e puntare ad un

obiettivo comune, la maggiore qualità possibile».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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0722 Blue Festival

(AGENPARL) - sab 22 luglio 2023 Comunicato Stampa 98° Palio del Golfo

Blue Festival il Villaggio del Palio sarà il palcoscenico di BLUE FESTIVAL: un

ricco calendario di spettacoli e talk per conoscere, condividere, scoprire e

proteggere l'ambiente marino, il suo prezioso habitat e condividere la cultura

della blue economy. La Spezia, 22 luglio 2023 - Cultura, arte, scienza e

divulgazione. Nell'ambito del 98° Palio del Golfo, dal 27 luglio, il Villaggio del

Palio sarà il palcoscenico di BLUE FESTIVAL: un ricco calendario di spettacoli

e talk per conoscere, condividere, scoprire e proteggere l'ambiente marino, il

suo prezioso habitat e condividere la cultura della blue economy. Il Palio del

Golfo è l'evento più atteso della nostra città, una competizione che coinvolge

profondamente le borgate e chi le abita, che ha ottenuto il prestigioso

patrocinio del Ministero del Mare. Per celebrare ulteriormente questo momento

è stato creato il Blue Festival, che sarà interamente ospitato alla Spezia e

offrirà ai cittadini molte occasioni per riflettere sulla cultura del mare e sulla

tutela di questo ambiente. Il Protocollo d'Intesa volto alla valorizzazione del

Palio del Golfo è stato sottoscritto dal Comune della Spezia, dall'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, dalla Fondazione Carispezia e dal Comitato delle Borgate. Questo

accordo dimostra il grande valore che il Blue Festival rappresenta per il territorio spezzino e le sue opportunità di

crescita. Intorno a questa manifestazione, infatti, si è creata una rete di collaborazioni tra professionisti, esperti e

associazioni che hanno riconosciuto nella Spezia un luogo di partenza per ricerca, sviluppo e inclusione sociale. In

questi giorni di eventi sono previsti laboratori esperienziali, escursioni, rappresentazioni musicali e appuntamenti per

affascinare e dare l'opportunità di approfondire le tematiche della Blue Economy, sensibilizzando il pubblico sulla

sostenibilità e sulla tutela. Il sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini dichiara: "Il Blue Festival costituisce

un'occasione unica per la conoscenza, la scoperta e la tutela del nostro ambiente marino, rivelandosi altresì

un'opportunità fondamentale per sensibilizzare ciascuno di noi riguardo all'importanza cruciale della salvaguardia dei

nostri mari e della promozione di uno sviluppo sostenibile. Il ricco programma di laboratori, conferenze e

appuntamenti dedicati alla Blue Economy ci consente di approfondire tematiche di estremo interesse per il futuro della

nostra comunità. È importante evidenziare che la nostra provincia rappresenta il principale polo italiano nell'economia

del mare, in rapporto all'economia totale, un aspetto di cui andiamo giustamente orgogliosi. Pertanto, risulta

essenziale promuovere la discussione su questi argomenti e informare la cittadinanza affinché si comprenda

l'importanza del rispetto per l'ambiente marino e l'opportunità di sfruttare le risorse che esso ci offre in maniera

responsabile". Linda Messini, Vice Presidente Fondazione Carispezia:

Agenparl

La Spezia
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"Siamo molto lieti di aver partecipato quali enti promotori alla sottoscrizione del protocollo d'intesa per

l'organizzazione della seconda edizione del "Blue Festival", una manifestazione che si inserisce nell'ambito delle

attività del Palio del Golfo della Spezia e vuole investire sulla valorizzazione e sulle potenzialità del nostro territorio.

Con questa nuova e ampliata edizione e, grazie alla collaborazione della vasta rete di attori coinvolti, intendiamo

promuovere e valorizzare sempre di più le peculiarità e le ricchezze ambientali legate alla cultura del mare". Blue

Festival si articola su grandi aree: Il BLUE FESTIVAL KIDS con laboratori pensati appositamente per i più piccoli e

organizzati dalla cooperativa Zoe Gestione servizi culturali presso la Fondazione Carispezia. I BLUE TALK saranno

occasioni di dialogo sulla scienza, sulla Blue Economy e sul tema dell'acqua, uno sguardo al futuro che deve partire

da solide conoscenze nel presente. Per cogliere l'atmosfera del Festival sono state pensate le EXPERIENCE:

esperienze e storytelling per immergersi nel blu, dal cielo al mare. Il divertimento non sarà secondario, negli

SPETTACOLI l'arte racconta le sfide ambientali e la creatività diventa protagonista del Blue Festival, il pubblico potrà

apprezzare la fotografia, la letteratura, la musica e i docu-film. Ci sarà spazio anche per il gusto, il FOOD BLUE si

pone un obiettivo: portare sostenibilità, qualità ed eccellenze nel piatto e nel bicchiere. Il 2 agosto 2023, il Blue

Festival si arricchirà di uno stand della Marina Militare declinato alla categoria Palombari che quest'anno festeggia il

90° anniversario dalla sua istituzione. Sarà un'occasione per conoscere i Palombari di COMSUBIN, osservare le loro

apparecchiature subacquee. Nell'ambito della rassegna di docu-film "Una balena nella conchiglia e altre storie" si può

assistere alla presentazione di un breve video inerente un intervento archeologico subacqueo effettuato in favore della

Soprintendenza Archeologia Belle Arti e Paesaggio della Liguria ". BLUE FESTIVAL è una manifestazione all'insegna

della massima inclusione possibile, organizzata dal Comitato della Borgate del Palio del Golfo e dal Comune della

Spezia, con il supporto dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e della Fondazione Carispezia. Il

Coordinamento è affidato a BASI Comunicanti in collaborazione con "Il Pianeta Azzurro" e Istituto per l'Ambiente

l'Educazione Scholé Futuro - WEEC Network. Blue Festival ha avuto origine da un'idea di Roberto Besana. Gli eventi

si svolgeranno dal 27 luglio dalle 17.30 in poi. Per ogni evento saranno comunicate le modalità di partecipazione e

saranno illustrati i dettagli. Il programma completo di Blue Festival è consultabile sul sito www.paliodelgolfo.itIl Blue

Festival si apre a tutte le età, per rimanere aggiornati vi invitiamo a seguire i canali social dedicati. PROGRAMMA

GIOVEDÌ 27 LUGLIO BLUE FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi

Culturali presso Fondazione Carispezia 18.30 - 19.00 Palco Molo Italia EVENTO APERTURA Inaugurazione del

Villaggio del Palio Pierluigi Peracchini Sindaco della Spezia Vice Sindaco, Assessore On. Maria Grazia Frijia

Massimo Gianello, Presidente Comitato delle Borgate Mario Sommariva, Presidente Autorità di Sistema Portuale

Mar Ligure Orientale Andrea Corradino, Presidente Fondazione Carispezia Saranno presenti le Autorità cittadine e i

rappresentanti delle Borgate 19.00-20.00 BLUE TALK "Sempre più

Agenparl

La Spezia
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Blu" Intervengono: Pierluigi Peracchini Sindaco della Spezia Il Cielo è sempre più blu L'Acqua è sempre più blu

L'Aria è sempre più blu Mario Sommariva Presidente ADSP Mar Ligure Orientale Il Porto è sempre più blu Stefano

Tambornini - Faros Accelerator / WylabL'Economia è sempre più blu Marco Casarino Segretario Generale della

Camera di Commercio Riviere di Liguria La Terra è sempre più Blu. Economia Blu e viticoltura eroica. Assessore

Giacomo Raul Giampedrone Regione Liguria Ambiente Progetti finanziati legati allo sviluppo sostenibile Modera

Paola D'Amico - giornalista del Corriere della Sera EVENTO TRASMESSO ANCHE SU RADIOA 20.30

Inaugurazione fontana dedicata al Palio del Golfo e realizzata su iniziativa dell'Autorità di Sistema portuale Mar Ligure

Orientale 21.30 - 22.30 Palco Molo Italia SPETTACOLO TEATRO 'Can You Sea?' spettacolo scientifico-acrobatico

realizzato grazie alla collaborazione di docenti Ecologia e Geologia marina del Dipartimento di Scienze della Terra e

d e l l ' A m b i e n t e  ( D S T A )  c o n  l ' A s s o c i a z i o n e  K i r k e s  -  P i c c o l a  S c u o l a  d i  A r t i  A c r o b a t i c h e .

___________________________________________________________________ VENERDÌ 28 LUGLIO BLUE

FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi Culturali presso Fondazione

Carispezia 18.00 - 19.00 Palco Molo Italia BLUE TALK "ECOSISTEMA BLU" Saluto del Sindaco della Spezia

Pierluigi Peracchini Interventi: Simone Pacciardi, Servizio rapporti con UE progetti strategici, sviluppo mercati e

intermodalità - "Riutilizzare gusci e sedimenti marini, progetto GREENLIFE4SEAS" Ingrid Roncarolo, Servizio

ambiente e pianificazione energetica - "Gestire i rifiuti a difesa del mare" Chiara Lombardi, Ricercatrice ENEA,

Centro di Ricerca Ambiente Marino - "Golfo della Spezia: Smart Bay Santa Teresa, ecosistema di natura-uomo"

Modera Paola D'Amico - giornalista del Corriere della Sera "IT'S Cool" Conversazione tra la giornalista Paola

d'Amico e Roberto Guido Sgherri Presidente Fondazione ITS La Spezia Marco Scajola Assessore Regione Liguria -

Presentazione "IT'S Cool" serata Orientamenti EVENTO TRASMESSO ANCHE SU RADIO A A seguire presso il

cortile dell'Istituto "Capellini - Sauro" "IT'S Cool" in collaborazione con Radio 105 19.00 - 20.00 Palco Molo Italia

PREVIEW FESTIVAL JAZZ Maestro Massimiliano Avallone ensemble. A cura dell'Orchestra del Conservatorio "G.

Puccini" della Spezia. 20:00 - 22.00 Terminal 1 (ex Dogana) FOOD BLUE "OSTRICHE&BOLLICINE" Attività in

collaborazione con l'Azienda Speciale della Camera di Commercio e TUTTIFRUTTI. Organizzata con LUNA BLU e

Fondazione AUT AUT ___________________________________________________________________ SABATO

29 LUGLIO 17.30 - 19.00 Palco Molo Italia - spazio antistante Passeggiata Morin (specchio acqueo) Esibizione

canottieri Velocior e Circolo Velico SP 20.00 - 21.00 FOOD "ORTI DI MARE & ORTI DI TERRA" Attività in

collaborazione con l'Azienda Speciale della Camera di Commercio, e TUTTIFRUTTI Organizzata con LUNA BLU e

Fondazione AUT AUT 21:45 - 22.30 Palco Molo Italia MOBY DICK KRAKEN TEATRO "Ho visto la Balena Bianca",

liberamente tratto dall'opera di Herman Melville. Recital e illustrazioni dal vivo. 22.30 Passeggiata Morin"Le stelle nel

B l u e "  O r g a n i z z a t a  i n  c o l l a b o r a z i o n e  c o n  l ' A s s o c i a z i o n e  A s t r o f i l i  s p e z z i n i  e  l ' A s s o n a u t i c a

___________________________________________________________________ DOMENICA 30 LUGLIO 19.00 -

20.00 Palco Molo Italia BLUE TALK "YOUNG BLUE COOL" condotto da

Agenparl
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Patrizia Saccone Saluto di Pierluigi Peracchini Sindaco della Spezia Filippo Bertani, Rotaract Tesi di laurea - BLUE

ECONOMY Erika Mioni, Il Pianeta Azzurro - Percorsi nel Blu - BLUE SCHOOL EUROPEA Gabriele Ciardi - Blue-Life

- La tutela del mare parte da noi SEAFUTURE AWARDS HIGH SCHOOLS 20.00 - 21.00 Terminal 1 (ex Dogana)

FOOD BLUE "ACCIUGA REGINA & DOC CINQUE TERRE" Attività in collaborazione con l'Azienda Speciale della

Camera di Commercio, e TUTTIFRUTTI. Organizzata con LUNA BLU e Fondazione AUT AUT. 21:45 Palco Molo

Italia S P E T T A C O L O  M U S I C A L E  " B L U E  P A R T Y "  T u t t i  i n  B l u e

___________________________________________________________________ LUNEDÌ 31 LUGLIO BLUE

FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi Culturali presso Fondazione

Carispezia 21:30 Palco Molo Italia SPETTACOLO MUSICALE Orchestra GOSP - Giovane Orchestra Spezzina

___________________________________________________________________ MARTEDÌ 1 AGOSTO BLUE

FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi Culturali presso Fondazione

Carispezia 19:00-20:00 Palco Molo Italia "Il Palio al Femminile" Intervengono Pierluigi Peracchini Sindaco della

Spezia Maria Grazia Frijia Vicesindaco Assessore al Palio del Golfo Massimo Gianello Presidente Comitato delle

Borgate Francesca Micheli Vice presidente del Comitato delle Borgate Luigi Caroppo, vicedirettore de La Nazione

Modera: Selene Ricco 21.45 SPETTACOLO Recital "Tra le mie onde" di e con Sergio MunizViaggio tra musica e

p a r o l e  p e r  r a c c o n t a r e  i l  m a r e  i n t e r i o r e

___________________________________________________________________ MERCOLEDÌ 2 AGOSTO BLUE

FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi Culturali presso Fondazione

Carispezia 21.00-22.00 Palco Molo Italia BLUE TALK PIANETA AZZURRO Saluto di Pierluigi Peracchini Sindaco

della Spezia Intervengono: Raffaele Grandi Direttore generale Triton ResearchPaola Tepsich - Life Conceptu Maris

Marcello Di Francesco fotografo subacqueo Angelo Mojetta, biologo marino, collaboratore scientifico di Il Pianeta

Azzurro Modera Francesco Tomasinelli giornalista di Focus Junior ed esperto Life Pinna "UNA BALENA IN UNA

CONCHIGLIA" e altre storie. Rassegna di docu-film in collaborazione, tra gli altri con Sea Film Festival Stand del

Raggruppamento Subacquei ed Incursori "Teseo Tesei" (COMSUBIN) Passeggiata Morin.

Agenparl
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Waterfront La Spezia. Da oggi i primi 5.000 mq. di Calata Paita a disposizione dei cittadini.

(AGENPARL) - sab 22 luglio 2023 COMUNICATO STAMPA "Aspettando il

waterfront": da oggi i primi 5.000 mq. di Calata Paita a disposizione dei

cittadini. Sommariva:" "Un piccolo sogno si realizza in attesa di un sogno più

grande". La firma che siglava l'accordo per lo sblocco definitivo di tutte le

opere previste dal Piano Regolatore Portuale, a partire dal riuso urbano della

Calata Paita, porta la data del 29 luglio 2022. Ad un anno dall'atto, sottoscritto

dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e da La Spezia

Container Terminal, oggi si apre una nuova pagina della storia di questo porto

e di questo territorio. Dott.ssa Monica Fiorini Responsabile Settore

Comunicazione, Promozione, Marketing e URP Head of Communication,

Promotion and Marketing Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale

Porti di La Spezia e Marina di Carrara www.adspmarligureorientale.it.

Agenparl
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La Spezia, 5 mila metri quadri di porto tornano alla città

I primi 5mila metri quadrati dell'area portuale di Calata Paita, lasciata libera da

La Spezia Container Terminal, tornano alla città della Spezia. Questa mattina il

taglio del nastro nella zona di Porta Rocca: poche decine di metri di lungomare

recuperato di valore simbolico per una città sempre meno industriale e sempre

più tesa al turismo. "Questo progetto fa parte della nostra visione del porto -

ha detto il presidente dell'Autorità portuale del Mar Ligure Orientale, Mario

Sommariva -. Gradualmente da levante col terminal Ravano a ponente di dove

siamo con la costruzione della stazione crocieristica, il lavoro sulle

infrastrutture arriverà fino al ritorno alla città dei 44mila metri quadrati dell'intera

Calata Paita". L'area ospiterà strutture leggere per attività commerciali quali

bar e ristoranti, ma anche strutture per lo spettacolo e strutture per lo sport ed il

tempo libero. Il bando per la gestione ha raccolto una manifestazione

d'interesse, che sarà valutata nelle prossime settimane. "Qui nascerà il

quartiere della nuova Spezia, al fianco del porto container ma con la volontà di

appropriarsi del mare. Non solo per ragioni commerciali ma anche culturali. E'

un bellissimo momento ma il meglio deve ancora venire", ha detto Giovanni

Toti, presidente della Regione Liguria. A poca distanza da "Aspettando il watefront" sorgerà il nuovo terminal

croceristico, poi gradualmente tutti i 44mila metri quadrati dell'intera Calata Paita saranno aperti ai cittadini secondo il

Piano regolatore portuale.

Ansa

La Spezia
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Calata Paita, l'area recuperata è ufficialmente aperta. Presto novità per la gestione

Un luogo destinato ad ospitare strutture leggere per attività commerciali quali

bar e ristoranti, ma anche strutture per lo spettacolo e strutture per lo sport ed il

tempo libero: aperture graduali a mano a mano che le "casette" già messe a

dimora saranno prese in gestione, arredate e aperte. Proprio qui dove i

documenti scritti del 1500 collocano la Rocca dei Capuccini, che non a caso

dà il nome all'area conosciuta nel '900 come Porta Rocca decisamente prima

della modernità e della propagazione delle attività portuali che gradualmente

hanno investito l'intero levante cittadino. Proprio qui, dicevamo, germina il

seme della futura Calata Paita che, si spera, nei prossimi anni, tornerà alla città

dopo sessant'anni di totale un'accessibilità anche visuale. Decenni in cui

lavoro, maestranze e i relativi inevitabili inquinamenti, l'hanno caratterizzata. E

così mentre le mancine e le gru portuali non smettono di andare avanti e

indietro al di là con l'area recuperata, si concretizza il progetto ormai

conosciuti come "Aspettando il Waterfront". Innanzitutto il padrone di casa, ad

introdurre la mattinata di interventi, di scatti fotografici e prime volte: "Questo

progetto fa parte della nostra visione del porto - dice il presidente Mario

Sommariva -. Gradualmente da levante col terminal Ravano a ponente di dove siamo con la costruzione della

stazione crocieristica, il lavoro sulle infrastrutture arriverà fino al ritorno alla città dei 44mila metri quadrati dell'intera

Calata Paita. Il risultato di oggi è merito di tante persone e realtà, ognuno per la sua parte. Sommariva parte da Lsct

"che era proprietario di quest'area", passando per lo staff del porto che ci ha lavorato fino alle aziende coinvolte.

guarda tutte le foto Aspettando il waterfront apre i battenti Non più un annuncio insomma, è tempo d'inaugurazione

ufficiale e dell'immancabile taglio del nastro per gli ormai famoso cinquemila metri quadrati affacciati sul mare di

fronte a Molo Garibaldi e alle navi da crociera. "Nel 1890 il sindaco di allora Giobatta Paita firmó la concessione per

l'utilizzo di questa area; nel 2017, appena insediatici, abbiamo iniziato una collaborazione per disegnare il futuro di

questa area. Abbiamo scelto di lasciare l'area demaniale per non perdere tempo in procedure complesse. Ecco

perché innanzitutto abbiamo chiesto all'Adsp di avere subito un pezzo di questa grande area: per una ragione

simbolica certamente ma anche per la possibilità di costruire qui un'idea di città nuova, a partire dalla stazione

crocieristica. In attesa di avere degli investitori per le attività future questo per noi è un punto di partenza". Un'area che

una volta valutata l'offerta di gestione pervenuta la settimana scorsa in Via del Molo e che sarà valutata a breve in un

senso o nell'altro, potrà accogliere i cittadini e i turisti dopo i lavori eseguiti dall'Autorità di Sistema Portuale. Un luogo

destinato ad ospitare strutture leggere per attività commerciali quali bar e ristoranti, ma anche strutture per lo

spettacolo e strutture per lo sport ed il tempo libero: aperture

Citta della Spezia
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graduali a mano a mano che le "casette" già messe a dimora saranno prese in gestione, arredate e aperte. Un iter,

quello che ha portato alla riqualificazione degli spazi in area portuale e che parte dalla formalizzazione dell'accordo

con il terminal LSCT, portato avanti dall'Ente in via del Molo in sinergia con il Comune della Spezia. "Una città che ha

atteso forse per troppo tempo di avere questo spazio: oggi abbiamo davanti una grande sfida, credo ci sia una

capacità di fare sinergia che ci permetterà di far crescere il porto, la città e le nuove generazioni". "Magari sarete

assuefatti al bello, parlo soprattutto a voi di Spezia, ma quello che si vede attraverso le immagini dall'alto del drone,

non è un paesaggio normale, ma uno dei più belli - aggiunge Giovanni Toti, presidente di Regione Liguria -. Credo che

oggi Spezia simboleggi quella Liguria nuova che ci siamo impegnati a costruire in questi anni di governo: siamo al

cospetto di un capoluogo di provincia che è diventato un hub turistico, commerciale e industriale, penso in questo

senso al Miglio Blu e al comparto della nautica; e questo è un antipasto di un luogo che dovrà essere un posto per la

socialità e naturalmente per quella movida che a volte trova momenti di comprensibile discussione. Ma vietare la

movida è come vietare le automobili perché qualcuno calca troppo sull'acceleratore. Qui nascerà il quartiere della

nuova Spezia, al fianco del porto container ma con la volontà di appropriarsi del mare. Non solo per ragioni

commerciali ma anche culturali. E' un bellissimo momento ma il meglio deve ancora venire".

Citta della Spezia
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Palio e Blue Festival, protagonista l'ambiente marino fra spettacoli e talk

Cultura, arte, scienza e divulgazione . Nell'ambito del 98° Palio del Golfo , dal

27 luglio, il Villaggio del Palio sarà il palcoscenico di " Blue Festival" : un ricco

calendario di spettacoli e talk per conoscere, condividere, scoprire e

proteggere l'ambiente marino, il suo prezioso habitat e condividere la cultura

della blue economy. Il Palio del Golfo è l'evento popolare più atteso della città,

una competizione che coinvolge profondamente le borgate e chi le abita, che

ha ottenuto il prestigioso patrocinio del Ministero del Mare. Per celebrare

ulteriormente questo momento è stato creato il " Blue Festival" , che sarà

interamente ospitato alla Spezia e offrirà ai cittadini molte occasioni per

riflettere sulla cultura del mare e sulla tutela di questo ambiente. "Il Blue Festival

costituisce un'occasione unica per la conoscenza, la scoperta e la tutela del

nostro ambiente marino, rivelandosi altresì un'opportunità fondamentale per

sensibilizzare ciascuno di noi riguardo all ' importanza cruciale della

salvaguardia dei nostri mari e della promozione di uno sviluppo sostenibile - ha

detto in occasione della conferenza stampa, il sindaco Pierluigi Peracchini -. Il

ricco programma di laboratori, conferenze e appuntamenti dedicati alla Blue

Economy ci consente di approfondire tematiche di estremo interesse per il futuro della nostra comunità. È importante

evidenziare che la nostra provincia rappresenta il principale polo italiano nell'economia del mare, in rapporto

all'economia totale, un aspetto di cui andiamo giustamente orgogliosi. Pertanto, risulta essenziale promuovere la

discussione su questi argomenti e informare la cittadinanza affinché si comprenda l'importanza del rispetto per

l'ambiente marino e l'opportunità di sfruttare le risorse che esso ci offre in maniera responsabile". Il Protocollo d'Intesa

volto alla valorizzazione del Palio del Golfo è stato sottoscritto dal Comune della Spezia, dall'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale, dalla Fondazione Carispezia e dal Comitato delle Borgate. Questo accordo

dimostra il grande valore che il " Blue Festival" rappresenta per il territorio spezzino e le sue opportunità di crescita.

Intorno a questa manifestazione, infatti, si è creata una rete di collaborazioni tra professionisti, esperti e associazioni

che hanno riconosciuto nella Spezia un luogo di partenza per ricerca, sviluppo e inclusione sociale. In questi giorni di

eventi sono previsti laboratori esperienziali, escursioni, rappresentazioni musicali e appuntamenti per affascinare e

dare l'opportunità di approfondire le tematiche della Blue Economy, sensibilizzando il pubblico sulla sostenibilità e sulla

tutela. Così Linda Messini, vice-presidente di Fondazione Carispezia "Siamo molto lieti di aver partecipato quali enti

promotori alla sottoscrizione del protocollo d'intesa per l'organizzazione della seconda edizione del "Blue Festival",

una manifestazione che si inserisce nell'ambito delle attività del Palio del Golfo della Spezia e vuole investire sulla

valorizzazione e sulle potenzialità del nostro
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territorio. Con questa nuova e ampliata edizione e, grazie alla collaborazione della vasta rete di attori coinvolti,

intendiamo promuovere e valorizzare sempre di più le peculiarità e le ricchezze ambientali legate alla cultura del

mare". COME PARTECIPARE? Blue Festival si articola su grandi aree: Il BLUE FESTIVAL KIDS con laboratori

pensati appositamente per i più piccoli e organizzati dalla cooperativa Zoe Gestione servizi culturali presso la

Fondazione Carispezia. I BLUE TALK saranno occasioni di dialogo sulla scienza, sulla Blue Economy e sul tema

dell'acqua, uno sguardo al futuro che deve partire da solide conoscenze nel presente. Per cogliere l'atmosfera del

Festival sono state pensate le EXPERIENCE : esperienze e storytelling per immergersi nel blu, dal cielo al mare. Il

divertimento non sarà secondario, negli SPETTACOLI l'arte racconta le sfide ambientali e la creatività diventa

protagonista del Blue Festival, il pubblico potrà apprezzare la fotografia, la letteratura, la musica e i docu-film. Ci sarà

spazio anche per il gusto, il FOOD BLUE si pone un obiettivo: portare sostenibilità, qualità ed eccellenze nel piatto e

nel bicchiere. Il 2 agosto 2023, il Blue Festival si arricchirà di uno stand della Marina Militare declinato alla categoria

Palombari che quest'anno festeggia il 90° anniversario dalla sua istituzione. Sarà un'occasione per conoscere i

Palombari di COMSUBIN, osservare le loro apparecchiature subacquee. Nell'ambito della rassegna di docu-film "Una

balena nella conchiglia e altre storie" si può assistere alla presentazione di un breve video inerente un intervento

archeologico subacqueo effettuato in favore della Soprintendenza Archeologia Belle Arti e Paesaggio della Liguria ".

Il programma completo di Blue Festival è consultabile sul sito www.paliodelgolfo.it PROGRAMMA GIOVEDÌ 27

LUGLIO BLUE FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi Culturali presso

Fondazione Carispezia 18.30 - 19 Palco Molo Italia EVENTO APERTURA Inaugurazione del Villaggio del Palio.

Saranno presenti le Autorità cittadine e i rappresentanti delle Borgate BLUE TALK "Sempre più Blu" Intervengono:

Pierluigi Peracchini Sindaco della Spezia Il Cielo è sempre più blu L'Acqua è sempre più blu L'Aria è sempre più blu

Mario Sommariva Presidente ADSP Mar Ligure Orientale Il Porto è sempre più blu Stefano Tambornini - Faros

Accelerator / Wylab L'Economia è sempre più blu Marco Casarino Segretario Generale della Camera di Commercio

Riviere di Liguria La Terra è sempre più Blu. Economia Blu e viticoltura eroica. Assessore Giacomo Raul

Giampedrone Regione Liguria Ambiente Progetti finanziati legati allo sviluppo sostenibile Modera Paola D'Amico -

giornalista del Corriere della Sera EVENTO TRASMESSO ANCHE SU RADIOA Inaugurazione fontana dedicata al

Palio del Golfo e realizzata su iniziativa dell'Autorità di Sistema portuale Mar Ligure Orientale 21.30 - 22.30 Palco

Molo Italia SPETTACOLO TEATRO 'Can You Sea?' spettacolo scientifico-acrobatico realizzato grazie alla

collaborazione di docenti Ecologia e Geologia marina del Dipartimento di Scienze della Terra e dell'Ambiente (DSTA)

con l'Associazione Kirkes - Piccola Scuola di Arti Acrobatiche. VENERDÌ 28 LUGLIO BLUE FESTIVAL KIDS

LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi Culturali presso Fondazione Carispezia 18 - 19

Palco Molo Italia BLUE TALK "ECOSISTEMA BLU" Saluto del Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini Interventi:

Simone Pacciardi, Servizio
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rapporti con UE progetti strategici, sviluppo mercati e intermodalità - "Riutilizzare gusci e sedimenti marini, progetto

GREENLIFE4SEAS" Ingrid Roncarolo, Servizio ambiente e pianificazione energetica - "Gestire i rifiuti a difesa del

mare" Chiara Lombardi, Ricercatrice ENEA, Centro di Ricerca Ambiente Marino - "Golfo della Spezia: Smart Bay

Santa Teresa, ecosistema di natura-uomo" Modera Paola D'Amico - giornalista del Corriere della Sera "IT'S Cool"

Conversazione tra la giornalista Paola d'Amico e Roberto Guido Sgherri Presidente Fondazione ITS La Spezia

Marco Scajola Assessore Regione Liguria - Presentazione "IT'S Cool" serata Orientamenti EVENTO TRASMESSO

ANCHE SU RADIO A A seguire presso il cortile dell'Istituto "Capellini - Sauro" "IT'S Cool" in collaborazione con

Radio 105 19 - 20 Palco Molo Italia PREVIEW FESTIVAL JAZZ Maestro Massimiliano Avallone ensemble. A cura

dell'Orchestra del Conservatorio "G. Puccini" della Spezia. 20 -  22 Terminal 1 (ex Dogana) FOOD BLUE

"OSTRICHE&BOLLICINE" Attività in collaborazione con l'Azienda Speciale della Camera di Commercio e

T U T T I F R U T T I .  O r g a n i z z a t a  c o n  L U N A  B L U  e  F o n d a z i o n e  A U T  A U T

___________________________________________________________________ SABATO 29 LUGLIO 17.30 - 19

Palco Molo Italia - spazio antistante Passeggiata Morin (specchio acqueo) Esibizione canottieri Velocior e Circolo

Velico SP FOOD "ORTI DI MARE & ORTI DI TERRA" Attività in collaborazione con l'Azienda Speciale della Camera

di Commercio, e TUTTIFRUTTI Organizzata con LUNA BLU e Fondazione AUT AUT 21:45 - 22.30 Palco Molo Italia

MOBY DICK - KRAKEN TEATRO "Ho visto la Balena Bianca", liberamente tratto dall'opera di Herman Melville.

Recital e illustrazioni dal vivo. Passeggiata Morin "Le stelle nel Blue" Organizzata in collaborazione con l'Associazione

Astrofili spezzini e l'Assonautica ___________________________________________________________________

DOMENICA 30 LUGLIO Palco Molo Italia BLUE TALK "YOUNG BLUE COOL" condotto da Patrizia Saccone Saluto

di Pierluigi Peracchini Sindaco della Spezia Filippo Bertani, Rotaract Tesi di laurea - BLUE ECONOMY Erika Mioni, Il

Pianeta Azzurro - Percorsi nel Blu - BLUE SCHOOL EUROPEA Gabriele Ciardi - Blue-Life - La tutela del mare parte

da noi SEAFUTURE AWARDS HIGH SCHOOLS 20 - 21 Terminal 1 (ex Dogana) FOOD BLUE "ACCIUGA REGINA

& DOC CINQUE TERRE" Attività in collaborazione con l'Azienda Speciale della Camera di Commercio, e

TUTTIFRUTTI. Organizzata con LUNA BLU e Fondazione AUT AUT. Palco Molo Italia SPETTACOLO MUSICALE

"BLUE PARTY" Tutti in Blue ___________________________________________________________________

LUNEDÌ 31 LUGLIO BLUE FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi

Culturali presso Fondazione Carispezia Palco Molo Italia SPETTACOLO MUSICALE Orchestra GOSP - Giovane

Orchestra Spezzina ___________________________________________________________________ MARTEDÌ

1° AGOSTO BLUE FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione Servizi Culturali

presso Fondazione Carispezia Palco Molo Italia "Il Palio al Femminile" Intervengono Pierluigi Peracchini Sindaco

della Spezia Maria Grazia Frijia Vicesindaco Assessore al Palio del Golfo Massimo Gianello Presidente Comitato

delle Borgate Francesca Micheli Vice presidente del Comitato delle Borgate Luigi Caroppo, vicedirettore de La

Nazione Modera: Selene Ricco SPETTACOLO Recital "Tra le mie onde" di e con Sergio Muniz Viaggio tra musica e

p a r o l e  p e r  r a c c o n t a r e  i l  m a r e  i n t e r i o r e

___________________________________________________________________
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MERCOLEDÌ 2 AGOSTO BLUE FESTIVAL KIDS LABORATORI CREATIVI ARTù - a cura di ZOE Gestione

Servizi Culturali presso Fondazione Carispezia Palco Molo Italia BLUE TALK PIANETA AZZURRO Saluto di Pierluigi

Peracchini Sindaco della Spezia Intervengono: Raffaele Grandi Direttore generale Triton Research Paola Tepsich -

Life Conceptu Maris Marcello Di Francesco fotografo subacqueo Angelo Mojetta, biologo marino, collaboratore

scientifico di Il Pianeta Azzurro Modera Francesco Tomasinelli giornalista di Focus Junior ed esperto Life Pinna "UNA

BALENA IN UNA CONCHIGLIA" e altre storie. Rassegna di docu-film in collaborazione, tra gli altri con Sea Film

Festival Stand del Raggruppamento Subacquei ed Incursori "Teseo Tesei" (COMSUBIN) Passeggiata Morin.

Citta della Spezia

La Spezia
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La Spezia, apre un pezzo del waterfront di Calata Paita

Inaugurati i primi 5 mila metri quadri del nuovo fronte mare, con chalet per i

ristoranti e spazio per spettacoli e lo sport Da oggi i primi 5 mila metri quadri di

Calata Paita, parte del nuovo waterfront in costruzione nel porto La Spezia,

sono a disposizione dei cittadini. L'inaugurazione stamattina, con il presidente

del porto, Mario Sommariva, e il governatore della Liguria, Giovanni Toti, tra gli

altri. L'area, che da oggi sarà aperta al pubblico, è occupata da 14 edifici

chalet di dimensioni variabili, da 27 a 45 metri quadri, che potranno ospitare

bar, ristoranti, bancarelle, strutture per lo spettacolo e strutture per lo sport ed il

tempo libero. In sinergia con il Comune di La Spezia, l'autorità di sistema

portuale ha realizzato il progetto grazie ad un investimento di 4,4 milioni di

euro. La firma che siglava l'accordo per lo sblocco definitivo di tutte le opere

previste dal Piano Regolatore Portuale, a partire dal riuso urbano della Calata

Paita, porta la data del 29 luglio 2022. Ad un anno dall'atto, sottoscritto

dall'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale e da La Spezia

Container Terminal, oggi se ne concretizza un pezzo. Messa in funzione anche

la fontana dinamica a raso realizzata sul fronte banchina, a raso, che offrirà

giochi d'acqua e di luci, progettata da forme d'acqua. Una delle novità rispetto al progetto originale è la modifica

dell'area fronte mare per il relax, caratterizzata da una pedana rialzata lunga 60 metri, che si sviluppa lungo l'intera

fascia di banchina, protetta da un parapetto, ed occupata da alcune panchine da cui si potrà godere di un punto di

vista insolito sul porto, sul golfo e sul molo Italia. Oggi erano già presenti i canestri per il basket, amovibili per

consentire tiri in canestro, garantendo la massima flessibilità di utilizzo. Le soluzioni progettuali adottate sono tutte

all'insegna della sostenibilità ambientale ed energetica. Una fascia di verde fungerà da contrasto all'effetto "isola di

calore" e di separazione verso le altre funzioni del porto. L'area è arredata con numerosi alberi e arbusti di varie

specie. L'illuminazione dell'area è realizzata mediante lampioni a led, mentre le costruzioni sono tutte dotate di

impianto fotovoltaico. L'area sarà da oggi aperta al pubblico e dotata di un servizio di sorveglianza nelle ore notturne.

Presenti oggi, oltre naturalmente il direttore lavori dell'AdSP, Ing. Lorenzo Montani, il Responsabile del Procedimento

Ing. Davide Vetrala, il Geom. Francesco Galeazzi, capo cantiere per l'ATI aggiudicataria, anche i rappresentanti del

raggruppamento temporaneo di imprese costituito dall'Impresa CMC Prefabbricati Srl capogruppo mandataria e dalla

Agnese Costruzioni Srl di La Spezia che ha realizzato i lavori sulla base del progetto elaborato dallo studio di

ingegneria e architettura FABRICA LAB s.c.r.l. di La Spezia. All'inaugurazione dell'area, dopo la benedizione impartita

dal Vescovo Luigi Ernesto Palletti, sono intervenuti il Presidente AdSP; Mario Sommariva,

Informazioni Marittime

La Spezia
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il Segretario Generale, Federica Montaresi, il Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini, il Presidente della Regione

Liguria, Giovanni Toti, l'Assessore alle Infrastrutture, Raul Giampedrone, oltre ai rappresentanti delle istituzioni, delle

Forze Armate e delle associazioni territoriali. Al termine della cerimonia, dopo la benedizione impartita da Mons. Luigi

Ernesto Palletti, Vescovo di La Spezia, Sarzana e Brugnato, i presenti hanno potuto godere delle spettacolari

evoluzioni del rimorchiatore Calabria, capitanato dal Comandante Massimo Anastasia, grazie alla disponibilità dei

Rimorchiatori Riuniti Spezzini e dell'AD Gian Luca Agostinelli. Condividi Tag la spezia waterfront Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia
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La Spezia "assaggia" il Waterfront

Inaugurata Calata Paita, il primo spazio del nuovo affaccio a mare della città.

Costo dell'intervento: 4 milioni di euro Inaugurati 5 mila metri quadrati su 50

mila complessivi previsti. Verde, spazi per lo sport e casette per la

ristorazione, ma manca ancora un gestore. Nel servizio le interviste a Mario

Sommariva, presidente autorità di sistema portuale della Spezia; Pierluigi

Peracchini, sindaco La Spezia e Davide Vitelli, progettista studio Fabrica.

Rai News

La Spezia
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Festa di Sant'Apollinare, i fuochi illuminano i lidi: vietati l'accesso alla diga e la
balneazione

L'evento, realizzato dall'assessorato al Turismo del Comune di Ravenna, sarà

temporizzato e gestito da centraline di ultima generazione con una coreografia

speciale e multicolore Domenica 23 luglio, a partire dalle 23, i lidi ravennati

verranno illuminati dallo spettacolo pirotecnico dedicato a Sant'Apollinare,

patrono della città, in occasione della sua festa. L'evento, realizzato

dall'assessorato al Turismo del Comune di Ravenna, sarà temporizzato e

gestito da centraline di ultima generazione con una coreografia speciale e

multicolore, realizzata da Fonti pirotecnica di Riccione. Per una fruizione sicura

dei fuochi, è stata emanata l'ordinanza che nella giornata del 23 luglio vieta la

balneazione e ogni altra attività connessa agli utilizzi del mare per la durata

della manifestazione pirotecnica, e cioè dalle 22.30 alle 24, nelle aree

individuate in un raggio di 50/100 metri dalle "zone di sparo". Pertanto detti

divieti sono previsti a Marina Romea in un raggio di 50 metri dall'area

individuata nella spiaggia tra lo stabilimento balneare Boca Barranca e la foce

sud del fiume Lamone; a Punta Marina, in un raggio di 100 metri dalla spiaggia

tra gli stabilimenti balneari "4 Venti e Pelo"; a Lido Adriano in un raggio di 50

metri dalla spiaggia tra gli stabilimenti balneari "La Plage" e "Arcobaleno"; a Lido di Classe in un raggio di 100 metri

dalla zona di sparo individuata nella spiaggia tra il "Circolo nautico del Savio" e la foce nord del fiume Savio. Per

quanto riguarda i fuochi pirotecnici a Marina di Ravenna, l'Autorità portuale con propria ordinanza ha vietato l'accesso

alla Diga foranea sud ("Zaccagnini") del Porto di Ravenna, dalle 7 di sabato 22 luglio alle 3 di lunedì 24 luglio, salvo

autorizzati. "Ringrazio - ha dichiarato l'assessore al Turismo Giacomo Costantini - la Cooperativa spiagge e il Club

del Sole per il prezioso contributo a questo evento. I fuochi di Sant'Apollinare sono un momento di leggerezza e

splendore lungo la nostra riviera in occasione del Santo Patrono".

Ravenna Today

Ravenna
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Porto. Mingozzi (TCR): "L'obiettivo è velocizzare le operazioni per intercettare nuovi
mercati"

Il porto d i  Ravenna deve riuscire a velocizzare le proprie operazioni

(ovviamente nel rispetto della sicurezza del lavoro), in modo da aumentare le

proprie attività, ridurre i costi per gli armatori e intercettare quindi nuovi

mercati. Giannantonio Mingozzi ha definito gli obiettivi a medio termine dello

scalo ravennate. Il presidente di Terminal Container Ravenna è stato ospite di

Spiaggiati, il format di Ravenna e Faenza WebTv in streaming in queste

settimane dalla spiaggia Insieme a Te di Punta Marina. I primi mesi del 2023

hanno fatto registrare un calo del 3,5% delle attività del porto. 119 navi in meno

hanno raggiunto i vari terminal rispetto al 2022. Negativo in particolare il mese

di maggio, a causa dell'alluvione, anche se si spera di recuperare entro fine

anno. Quando poi saranno finiti i lavori di approfondimento del Candiano e i

cantieri per l'ammodernamento del porto, Ravenna potrà fare il salto di qualità.

ravennawebtv.it

Ravenna
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CONVOCAZIONE CONSIGLIO COMUNALE - MARTEDì 25 LUGLIO - ORE 11:00

(AGENPARL) - sab 22 luglio 2023 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

COMUNALE Ravvisata la necessità di provvedere alla convocazione del

Consiglio Comunale in seduta Pubblica straordinaria di 1ª convocazione; Visto

l'art. 53 - comma 15 - del vigente Regolamento del Consiglio Comunale con il

quale si dispone circa i termini di consegna dell'avviso per le riunioni in seduta

straordinaria; Visto l'art. 56 del Regolamento del Consiglio Comunale, dettante

disposizioni in ordine alle procedure per la prima convocazione; Visto il

Decreto Legislativo 18/08/2000, n° 267 (TUEL); Visto l'art. 26 dello Statuto

Comunale; DISPONE che il Consiglio Comunale di Gaeta è convocato in

seduta pubblica straordinaria, di 1ª convocazione, per il giorno 25/07/2023 alle

ore 11:00, fino all'esaurimento degli argomenti all'ordine del giorno con

prosecuzione, all'occorrenza, anche per i giorni successivi a quello iniziale di

convocazione con inizio alle ore 09:00 (anche oltre le ore 24:00 di ogni giorno

di riunione), salvo diversa determinazione del Consiglio, presso l'Aula

Consiliare dell'edificio comunale sito in Piazza XIX Maggio, per la trattazione

del seguente ordine del giorno: 1.Audizione del Presidente dell'Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale "Civitavecchia-Fiumicino-Gaeta", Dott. Pino Musolino. IL

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE (Dott. Davide Speringo) ________________________________

[mail.jpeg] dott.ssa Alessandra Aprile Addetto Stampa www.comune.gaeta.lt.it.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Rilasciata dopo dieci giorni di fermo la Ocean Viking

La nave era stata bloccata al porto di Civitavecchia CIVITAVECCHIA - «La

Ocean Viking è di nuovo libera di salvare vite umane». Lo rende noto la stessa

Ong. Dieci giorni dopo il fermo della Ocean Viking a Civitavecchia, le autorità

italiane hanno riconosciuto che la nave gestita da Sos Mediterranee era

effettivamente conforme a tutte le normative vigenti, come hanno confermato

le autorità dello Stato di bandiera norvegese e la società di classificazione

della nave. Il fermo è stato quindi revocato «senza alcuna modifica sostanziale

alla certificazione» all'equipaggio o alle dotazioni di emergenza. «Pur essendo

sollevati dal fatto di poter riprendere le operazioni con la Ocean Viking -

prosegue la Ong - la conferma della conformità della nave solleva dubbi sulla

giustificazione del fermo. Da quando Sos Mediterranee ha iniziato a

noleggiare la Ocean Viking nell'estate del 2019, la nave è stata sottoposta a un

numero insolitamente elevato di ispezioni di controllo dello Stato di approdo, la

più recente delle quali è stata la settima in meno di quattro anni. Non solo la

Ocean Viking è stata sottoposta a un livello di controllo straordinario, ma ci

siamo anche trovati di fronte a interpretazioni discutibili delle regole e degli

standard esistenti, così come anche altre Ong di ricerca e soccorso. Questa applicazione spesso pretestuosa delle

norme - sottolinea ancora la Ong - ha portato a una falsa reputazione delle navi delle ONG come generalmente non

conformi e non all'altezza degli standard dell'industria marittima». L'ultimo fermo della Ocean Viking ha bloccato la

nave per un totale di dieci giorni. «Questa misura ha allontanato la nostra nave di soccorso dal Mediterraneo centrale

- spiega la Ong - dove è urgentemente necessaria per salvare le vite delle persone che cercano di fuggire

dall'escalation di xenofobia e dagli scontri in Tunisia, nonché dai gravi abusi in Libia, a bordo di imbarcazioni non

sicure, mentre i mezzi di soccorso sono sempre meno. Quest'anno nel Mediterraneo sono già morte e disperse più di

1.900 persone. Una crisi umanitaria in cui le esigenze di soccorso non sono coperte e sono dunque necessari tutti i

mezzi a disposizione», conclude Sos Mediterranee.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Rilasciata dopo dieci giorni di fermo la Ocean Viking

La nave era stata bloccata al porto di Civitavecchia CIVITAVECCHIA - «La

Ocean Viking è di nuovo libera di salvare vite umane». Lo rende noto la stessa

Ong. Dieci giorni dopo il fermo della Ocean Viking a Civitavecchia, le autorità

italiane hanno riconosciuto che la nave gestita da Sos Mediterranee era

effettivamente conforme a tutte le normative vigenti, come hanno confermato

le autorità dello Stato di bandiera norvegese e la società di classificazione

della nave. Il fermo è stato quindi revocato «senza alcuna modifica sostanziale

alla certificazione» all'equipaggio o alle dotazioni di emergenza. «Pur essendo

sollevati dal fatto di poter riprendere le operazioni con la Ocean Viking -

prosegue la Ong - la conferma della conformità della nave solleva dubbi sulla

giustificazione del fermo. Da quando Sos Mediterranee ha iniziato a

noleggiare la Ocean Viking nell'estate del 2019, la nave è stata sottoposta a un

numero insolitamente elevato di ispezioni di controllo dello Stato di approdo, la

più recente delle quali è stata la settima in meno di quattro anni. Non solo la

Ocean Viking è stata sottoposta a un livello di controllo straordinario, ma ci

siamo anche trovati di fronte a interpretazioni discutibili delle regole e degli

standard esistenti, così come anche altre Ong di ricerca e soccorso. Questa applicazione spesso pretestuosa delle

norme - sottolinea ancora la Ong - ha portato a una falsa reputazione delle navi delle ONG come generalmente non

conformi e non all'altezza degli standard dell'industria marittima». L'ultimo fermo della Ocean Viking ha bloccato la

nave per un totale di dieci giorni. «Questa misura ha allontanato la nostra nave di soccorso dal Mediterraneo centrale

- spiega la Ong - dove è urgentemente necessaria per salvare le vite delle persone che cercano di fuggire

dall'escalation di xenofobia e dagli scontri in Tunisia, nonché dai gravi abusi in Libia, a bordo di imbarcazioni non

sicure, mentre i mezzi di soccorso sono sempre meno. Quest'anno nel Mediterraneo sono già morte e disperse più di

1.900 persone. Una crisi umanitaria in cui le esigenze di soccorso non sono coperte e sono dunque necessari tutti i

mezzi a disposizione», conclude Sos Mediterranee.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Migranti: Emergency, la Life Support sbarcherà lunedì a Taranto 171 delle 184 persone
soccorse

La nave Life Support di Emergency sbarcherà lunedì 24 luglio nel porto d i

Taranto 171 delle 184 persone soccorse tra la notte di giovedì e la mattina di

venerdì in quattro distinti interventi in acque internazionali, nell'area di ricerca e

soccorso maltese. L'arrivo a Taranto è previsto per le 7 di mattina circa. Ne dà

notizia la stessa Ong, precisando che "tredici naufraghi in condizioni di

maggiore fragilità sono stati sbarcati ieri a Lampedusa, poiché eccedevano la

capacità di accoglienza della nave. Erano nuclei familiari, una donna incinta e

un uomo con ridotta mobilità alle gambe". "Durante le operazioni di salvataggio

non ci sono state emergenze mediche, sempre nella giornata di ieri dopo

autorizzazione da parte dell'autorità competente abbiamo sbarcato a

Lampedusa 13 persone, di cui 5 bambini e tra questi 4 sotto il primo anno di

età", ha spiegato Paola Tagliabue, responsabile medico della Life Support. "In

questo momento - ha aggiunto - a bordo abbiamo 171 naufraghi, il team

sanitario si sta prendendo cura di loro: sono disidratati, alcuni hanno riportato

ustioni solari, molti lamentano dolori muscolari o hanno riportato piccoli traumi

a causa della posizione innaturale che hanno dovuto mantenere sulla loro

imbarcazione durante la lunga traversata. Inoltre tutte le persone soccorse sono provate dal punto di vista

psicologico". In questa missione la Life Support ha soccorso quattro natanti in pericolo, il primo lungo la rotta libica e

gli altri tre sulla rotta tunisina. Delle 184 persone soccorse 26 sono donne, di cui due incinte, e 56 sono minori, di cui

26 non accompagnati. I naufraghi provengono da Benin, Camerun, Costa d'Avorio, Gambia, Guinea, Egitto, Eritrea,

Mali, Senegal, Sierra Leone, Siria, Sudan. La maggior parte di questi paesi sono caratterizzati da instabilità politica,

insicurezza alimentare e alcuni anche da conflitti civili e violenze. "L'Mrcc italiano - ha affermato Domenico Pugliese,

comandante della Life Support - ci ha chiesto di arrivare al porto di Taranto lunedì mattina alle 7 per dare possibilità

agli organi che si occupano delle procedure di sbarco di essere pronti ad accoglierci". "Le operazioni di sbarco di 13

persone, ieri a Lampedusa, sono andate bene", ha continuato, sottolineando che "una motovedetta della Guardia

Costiera ci ha affiancati poco fuori il porto di Lampedusa e i naufraghi più vulnerabili a bordo sono sbarcati senza

complicazioni. Appena lo sbarco si è concluso, abbiamo ripreso la navigazione verso Taranto".

Agensir

Taranto
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Lunedì sbarcheranno a Taranto 171 migranti soccorsi nel Mediterraneo dalla nave di
Emergency

L'arrivo a Taranto e' previsto per le ore 7 circa. In questa missione la Life

Support ha soccorso quattro natanti in pericolo, il primo lungo la rotta libica e

gli altri tre sulla rotta tunisina La nave Life Support di Emergency sbarcherà

lunedì prossimo, 24 luglio, nel porto d i  Taranto, 171 delle 184 persone

soccorse tra la notte di giovedì e la mattina di venerdì in quattro distinti

interventi in acque internazionali, nell'area di ricerca e soccorso maltese.

L'arrivo a Taranto e' previsto per le ore 7 circa. Tredici naufraghi in condizioni

di maggiore fragilita' sono andati a Lampedusa: erano nuclei familiari, una

donna incinta e un uomo con ridotta mobilita' alle gambe. "Durante le

operazioni di salvataggio non ci sono state emergenze mediche, sempre nella

giornata di ieri dopo autorizzazione da parte dell'autorità competente abbiamo

sbarcato a Lampedusa 13 persone, di cui 5 bambini e tra questi 4 sotto il

primo anno di eta' - spiega Paola Tagliabue, responsabile medico Life Support

di Emergency in una nota - in questo momento a bordo abbiamo 171

naufraghi, il team sanitario si sta prendendo cura di loro: sono disidratati,

alcuni hanno riportato ustioni solari, molti lamentano dolori muscolari o hanno

riportato piccoli traumi a causa della posizione innaturale che hanno dovuto mantenere sulla loro imbarcazione

durante la lunga traversata. Inoltre tutte le persone soccorse sono provate dal punto di vista psicologico". In questa

missione la Life Support ha soccorso quattro natanti in pericolo, il primo lungo la rotta libica e gli altri tre sulla rotta

tunisina. Delle 184 persone soccorse 26 sono donne, di cui due incinte, e 56 sono minori, di cui 26 non accompagnati.

I naufraghi provengono da Benin, Camerun, Costa d'Avorio, Gambia, Guinea, Egitto, Eritrea, Mali, Senegal, Sierra

Leone, Siria, Sudan. La maggior parte di questi Paesi sono caratterizzati da instabilita' politica, insicurezza alimentare

e alcuni anche da conflitti civili e violenze. "La Guardia Costiera Italiano ci ha chiesto di arrivare al porto di Taranto

lunedi' mattina alle 7 per dare possibilita' agli organi che si occupano delle procedure di sbarco di essere pronti ad

accoglierci - commenta Domenico Pugliese, comandante della Life Support di Emergency - le operazioni di sbarco di

13 persone, ieri a Lampedusa, sono andate bene. Una motovedetta della Guardia Costiera ci ha affiancati poco fuori

il porto di Lampedusa e i naufraghi piu' vulnerabili a bordo sono sbarcati senza complicazioni. Appena lo sbarco si e'

concluso, abbiamo ripreso la navigazione verso Taranto". Con la prima operazione di soccorso, che ha riguardato

un'imbarcazione segnalata da Frontex e Alarm Phone proveniente dalla Libia, sono state tratte in salvo e portate a

bordo della Life Support 56 persone. Nelle successive tre, di altrettanti assetti segnalati dal Maritime Rescue

Coordination Centre (Mrcc) di Roma e provenienti dalla Tunisia, sono state salvate rispettivamente 46, 41 e, ancora,

41 persone. Delle operazioni la Life Support di

Rai News

Taranto
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Emergency - si legge ancora nella nota - ha informato le autorita' competenti e tre dei quattro interventi sono stati

coordinati dall'Mrcc di Roma. Conclusi i salvataggi la Life Support ha chiesto un Place of Safety (Pos) dove far

sbarcare i naufraghi, e l'Mrcc di Roma ha assegnato Lampedusa per le persone piu' vulnerabili, e poi il porto di

Taranto come Pos di sbarco per tutte le altre persone soccorse. Attiva dal dicembre 2022, la Life Support di

Emergency ha soccorso finora 867 persone nel Mediterraneo.

Rai News

Taranto
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Parte dal mare il futuro dell'area dello Stretto Parte dal mare il futuro dell'area dello Stretto

Il punto con il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale, Mario Mega. Tre le

infrastrutture essenziali per lo sviluppo della città: porto di Tremestieri,

quartiere fieristico e terminal crociere MESSINA - Porto di Tremestieri,

riqualificazione delle aree libere del quartiere fieristico, nuovo terminal

crocieristico . Tre opere essenziali con un diverso peso nel cambiamento in

atto sul fronte mare , anche a sostegno delle politiche turistiche che il Comune

sta prospettando. Opere in cui l'Autorità di Sistema Portuale ha un ruolo, per

competenze e investimenti programmati, anche se nel caso del Porto di

Tremestieri è il Comune la stazione appaltante. Al Porto di Tremestieri lavori

fermi da mesi In quest'ultimo caso i lavori sono fermi da mesi e i sindacati, la

Uil in particolare, temono che non sia semplicissima la ripresa delle attività con

una nuova impresa. "Sappiamo di questa possibile cessione del ramo

d'azienda della Nuova Coedemar - spiega al QdS Mario Mega, presidente

dell'Adsp dello Stretto - e durante la seduta aperta del Consiglio comunale il

Rup ha comunicato che se tutti i passaggi verranno confermati, entro ottobre il

cantiere potrebbe ripartire, dando il termine per la conclusione dei lavori nel

2025. Dobbiamo ritenere che il Comune abbia la situazione sotto controllo. Certo, ci sono risorse che mancano ,

come i 17 milioni revocati perché i lavori per quella tranche dovevano essere completati entro il 31 dicembre.

Utilizzeremo nostri fondi di bilancio per onorare un impegno preso, ma mancano altri 34 milioni per revisione prezzi

che il Comune ha richiesto e pare che ci sia un impegno del ministero delle Infrastrutture". L'Adsp dello Stretto per

attingere a quei 17 milioni dovrà sacrificare per il momento qualche opera , non si sa ancora quale. "La prossima

settimana - spiega Mega - nel Comitato di gestione approveremo il nuovo Piano operativo triennale. A ottobre

approveremo il Bilancio di previsione e in quella fase valuteremo le priorità e in funzione delle disponibilità che

abbiamo nell'avanzo che immaginavamo di utilizzare per opere in corso di progettazione ne posticiperemo qualcuna".

Ruolo centrale l'Adsp lo ha nella riqualificazione e messa in sicurezza del waterfront nelle aree libere della zona ex

fiera per il collegamento con la passeggiata a mare. L'appalto da circa 5 milioni di euro è stato aggiudicato e i lavori

dovrebbero iniziare a fine settembre. "Un progetto - sottolinea Mega - concordato con il Comune e che è solo il primo

tassello di un intervento più ampio, perché contiamo entro fine luglio di lanciare il concorso di progettazione per quasi

un milione di euro che consentirà di avere il masterplan complessivo di tutta l'area di due chilometri e mezzo da

Boccetta all'Annunziata con tutti i venti immobili dell'ex Fiera. Nel concorso di progettazione abbiamo stimato lavori e

opere per un centinaio di milioni di euro". Un'ampia e corposa riqualificazione quindi che coinvolge una parte

importante della città. In tutto questo, come evidenziato da Mega, il
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Comune "ha chiesto di potere intervenire nell'area della Fiera e noi abbiamo detto che quando avremo dotato tutta

quell'area demaniale di quanto previsto dal Piano regolatore portuale, si valuterà come dare attuazione alle funzioni

con finanziamenti individuati con iniziative di partenariato. Senza progetti non si fa niente. Non vi è nessuna

preclusione. È importante che si vada verso una condivisione". Quasi cento milioni di lavori che devono andare entro

fine anno in avvio , sette gare in corso, frutto del lavoro degli ultimi tre anni. C'è anche il nuovo terminal crocieristico ,

con la pubblicazione del nuovo bando dopo l'annullamento del precedente. "Sarà un appalto - sottolinea il presidente

dell'Autorità portuale - di gestione e costruzione di un operatore privato che si farà carico di una parte

dell'investimento e per 20 anni lo gestirà. L'Adsp contribuirà con tre milioni e mezzo di euro, il 47% dell'intero importo.

I numeri del crocierismo messinese consentono questo tipo di appalto e quindi la sostenibilità economica, non quelli

di Reggio Calabria. Per questo abbiamo deciso di separare gli interventi". Gli anni di blocco dell'opera sono serviti,

assicura Mega, a migliorare quello che sarà il risultato finale del terminal messinese: "Ci siamo confrontati con i

marittimi che hanno espresso perplessità su quella gara che abbiamo poi annullato, sono stati riviste tutte le

sistemazioni esterne e operato accorgimenti che aumenteranno l'efficienza dell'opera. Un perfezionamento del

progetto in parte fatto quindi e che completerà chi vincerà la gara".
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Assonave, 'cantieri navali europei più competitivi nel 2022'

"A fronte di un mercato ancora dominato da Cina e Corea, il comparto della

costruzione navale italiana ed europea ha iniziato nel corso del 2022 a porre le

basi per un avvio di recupero di competitività, seppure in un contesto

caratterizzato da numerose criticità". E' l'analisi emersa dall'assemblea di

Assonave, l'associazione che rappresenta gli interessi dell'industria

navalmeccanica italiana che si è svolta a Roma sotto la presidenza del

generale Claudio Graziano. Il 2022 ha segnato la ripresa del turismo e

dell'attività crocieristica che ha portato alla ripresa al 93% dell'operatività della

flotta e degli ordini di navi cruise, inoltre nel comparto militare si è registrato un

incremento del 13% delle spese per la difesa. Ora per promuovere l'industria

navalmeccanica italiana, secondo Assonave, serve una nuova "strategia su tre

pilastri". Il primo è assicurare parità di condizioni di mercato, creando uno

strumento di difesa commerciale applicabile al settore. Poi è necessario

implementare lo sviluppo della capacità produttiva italiana all'interno di un piano

condiviso a livello europeo e infine rafforzare la leadership tecnologica italiana

di lungo periodo attraverso le direttive verdi, digitali e di maggiore efficienza

produttiva.
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Sakhalin Shipping Company ultima a subire sanzioni statunitensi

(Foto courtesy Dipartimento Stato USA) Gli USA continuano nelle sanzioni e la

Russia vuole ispezionare le navi dirette in porti dell'Ucraina Washington .

Mentre la guerra in Ucraina si è nuovamente infiammata, compresi gli attacchi

ai porti ucraini del Mar Nero e le minacce contro le navi nella regione, gli Stati

Uniti stanno procedendo con l'ennesima serie di sanzioni. Ieri, i Dipartimenti

del Tesoro e dello Stato degli Stati Uniti hanno pubblicato lunghi elenchi di altre

società affermando che ciò includeva il targeting di un maggiore interesse per

le spedizioni marittime, nonché fornitori di tecnologia, importatori, costruttori,

munizioni, miniere, infrastrutture finanziarie e società coinvolte nell'evitare

sanzioni. Tra le sanzioni c'è una Compagnia di navigazione russa, la Sakhalin

Shipping Company (SASCO), che secondo il Dipartimento di Stato americano

sta aiutando l'aggressione russa in Ucraina. Hanno citato SASCO per aver

fornito supporto a futuri progetti energetici fornendo materiale da costruzione e

attrezzature trasportate sulla rotta del Mare del Nord (NSR). La SASCO,

hanno osservato, è anche coinvolta nell'espansione delle rotte commerciali

della Russia verso nuove giurisdizioni mentre la Federazione Russa cerca di

recuperare le connessioni economiche che ha perso a causa dell'invasione dell'Ucraina. La società, insieme alle sue

due filiali e a una flotta di 14 navi della 'ice class', comprende portacontainer, navi da carico secco e traghetti, e fa

parte di 120 organizzazioni che si sono uniti a un elenco crescente di società russe inserite nella lista nera dal

Governo degli Stati Uniti. Le filiali sono OOO MPL Vanino Sakhalin, che è responsabile delle operazioni del noleggio

e del leasing di attrezzature per il trasporto marittimo, e AO Vostok Treid Invest, responsabile della compra/vendita di

immobili per SASCO. I Dipartimenti dello Stato e del Tesoro hanno affermato che la decisione di sanzionare le

società russe mira a inibire l'accesso della Russia a prodotti che supportano i suoi sforzi militari e bellici, ridurre le

entrate di Mosca dal settore dei metalli e minerario, minare le future capacità energetiche, degradare l'accesso al

sistema finanziario internazionale e privare la Russia della tecnologia prodotta dal G7 necessaria per i suoi settori

tecnologico, aerospaziale e della difesa. "Finché la Russia continuerà a condurre la sua guerra non provocata e

brutale contro l'Ucraina, imporremo sanzioni per privare la Russia della tecnologia di cui ha bisogno e interrompere la

capacità di rifornimento dell'industria russa delle armi", ha affermato Wally Adeyemo, Vice segretario al Tesoro. Il

mese scorso, SASCO ha annunciato che avrebbe schierato due navi, la SASCO Aldan da 12.000 dwt e la Selenga da

6.030 dwt, per il trasporto di merci nella regione dell'estremo nord attraverso la 'North Sea Route', uno sviluppo

progettato per aumentare la sua leadership nel trasporto interno della Russia e nei collegamenti con i paesi asiatici. Il

russo Delo Group, che ha acquisito una partecipazione
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di controllo in SASCO nell'agosto dello scorso anno, sostiene che SASCO effettua i due terzi di tutti i trasporti

marittimi nazionali russi ed è determinante nell'espansione della navigazione lungo la NSR. La Russia si è affrettata a

condannare l'ultimo round di sanzioni, con l'Ambasciata russa a Washington che ha affermato che le "azioni

distruttive" daranno solo a Mosca più determinazione nella sua ricerca della sovranità finanziaria e tecnologica e

l'aspirazione a rafforzare le capacità di difesa. Intanto, sempre ieri, il Vice primo ministro russo Alexander Novak ha

dichiarato alla stampa che "La Russia non esclude l'introduzione di quote sull'esportazione di prodotti petroliferi per

stabilizzare i prezzi della benzina". E questo accade mentre i prezzi all'ingrosso della benzina hanno raggiunto il

massimo storico. Ha aggiunto che alcune raffinerie hanno rinviato la manutenzione ordinaria programmata a una data

successiva per soddisfare la crescente domanda. Un aumento della produzione nelle raffinerie potrebbe facilitare

l'impegno della Russia a tagliare le esportazioni di greggio di 500.000 barili al giorno ad agosto per sostenere il

mercato petrolifero globale. Mercoledì i prezzi medi della benzina alla Borsa Mercantile Internazionale di San

Pietroburgo (SPIMEX) sono aumentati dell'1,8% a 62.653 rubli ($ 694,5) per tonnellata, raggiungendo un nuovo

massimo storico. I prezzi al dettaglio del carburante sono rimasti relativamente stabili poiché sono regolati dallo

Stato. Mentre, sul fronte della Crimea, la Russia afferma che vuole essere in grado di ispezionare le navi dirette ai

porti ucraini del Mar Nero, se necessario, dopo il suo ritiro dall'accordo sul grano, ha detto il Vice ministro degli Esteri

russo Sergei Vershinin. "Dobbiamo assicurarci che la nave non stia trasportando armi o altro; è una richiesta,

un'ispezione, se necessario, per assicurarsi che sia così o neutrale. Penso che questo sia perfettamente logico,

soprattutto dopo gli attacchi terroristici che hanno avuto luogo", ha detto Vershinin. "Non c'è più un corridoio

umanitario marittimo, ora ci sono, forse, zone di maggiore pericolo militare". Abele Carruezzo.
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Lega Navale Italiana, premiati i talenti della scuola e dello sport nella prima edizione di
"Ancorati nel futuro"

Si è tenuta lo scorso 20 luglio alla Lega Navale Italiana Sezione Lido di Ostia

la prima edizione di "Ancorati nel futuro". Protagonisti dell'evento sono stati i

giovani talenti della scuola e dello sport, premiati dalle autorità civili e militari,

dai rappresentanti delle federazioni sportive e dai testimonial del mare

intervenuti per l'occasione. Con "Ancorati nel futuro" - "motto in cui c'è tutto:

radici e visione del futuro, con attenzione verso i più giovani", ha affermato nel

suo intervento il Sottosegretario di Stato alla Difesa, Sen. Isabella Rauti - la

Lega Navale Italiana ha premiato 15 giovani atleti di vela, canoa e canottaggio

della LNI che si sono distinti nel biennio 2022-23 nelle principali competizioni

nazionali e internazionali e quattro studenti vincitori del concorso nazionale "Il

mare in sicurezza", promosso dalla Lega Navale Italiana in collaborazione con

il Ministero dell'Istruzione e del Merito nelle scuole primarie e secondarie di

tutta Italia e incentrato sui temi dell'educazione civica marittima. "Non c'è un

luogo più significativo del mare come idea di palestra di vita, di valori, di

scuola e di disciplina. Una palestra senza barriere, accessibile a tutti e dove

nessuno viene lasciato indietro. Aspetto questo - ha sostenuto i l

Sottosegretario Rauti - molto caro alla Lega Navale Italiana". Il Presidente Nazionale della Lega Navale Italiana,

ammiraglio Donato Marzano, ha parlato nel suo intervento dell'azione della LNI verso i giovani: "Oltre 12.000 soci

sono ragazze e ragazzi che, nelle nostre sedi, vengono avviati all'attività sportiva e che in alcuni casi diventano dei

campioni nella loro disciplina. Sono proprio le strutture periferiche il vero motore della LNI, che ha come compito la

formazione nautica non solo dello sportivo, ma del marinaio a tutto tondo." L'attenzione alla sicurezza in mare e

all'adozione di comportamenti responsabili sono stati il focus degli elaborati vincitori del concorso LNI-MIM "Il mare in

sicurezza". Tra gli studenti della scuola primaria, è stata premiata Margherita Mangiagalli, in rappresentanza della

classe 3C dell'Istituto «Rita Levi Montalcini» di Nerviano. Per scuola secondaria di primo grado, hanno ottenuto un

riconoscimento per i propri elaborati Alessandra Pirineo, della classe 1D dell'Istituto «Guglielmo Marconi» di

Battipaglia ed Emma Rossi, della classe 1G dell'Istituto Varese 3 "Vidoletti". Infine, tra gli studenti della scuola

secondaria di secondo grado, si è classificato primo il lavoro di Vittoria Gaglio della classe 2B dell'Educandato

Statale «Agli Angeli» di Verona, che è intervenuta proponendo di introdurre l'educazione civica marittima nelle scuole.

Madrina dell'evento, condotto dalla giornalista Elisa Palchetti, è stata l'atleta olimpionica Flavia Tartaglini, cresciuta

sportivamente alla Sezione della Lega Navale Italiana di Ostia, fucina di talenti sportivi che ha compiuto quest'anno 85

anni dalla fondazione, come ricordato dalla Presidente Carola De Fazio. "Per me la Lega Navale Italiana è stata una

seconda casa e mi auguro lo sia anche per tutti i ragazzi che sono qui",
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ha detto Flavia Tartaglini, aggiungendo: "A loro dico: divertitevi e rispettate i più grandi, perché senza rispetto e

divertimento non c'è trionfo." Le ancore d'argento al merito sportivo della Lega Navale Italiana 2023 sono state

assegnate, per la canoa, a Nicola Molitierno (Sezione di Cagliari) e, per il canottaggio, a Luigi Moffa (Sezione di

Salerno). Tra i giovani velisti della Lega Navale Italiana, hanno ottenuto l'ambito riconoscimento Nicole Creati

(Sezione di Follonica, ILCA 4), Chiara Marras e Filippo Nardocci (Sezione di Ostia, rispettivamente Windsurf Techno

293 e Optimist), Margherita Ruggieri (Sezione di Mandello del Lario, 420), Isotta Poggi e Giorgio Bona (equipaggio

della Sezione di Riva del Garda, Nacra 15). Tra gli atleti paralimpici, l'ancora d'argento è andata all'equipaggio della

classe Hansa 303 formato da Fabrizio Valente e Silvia Ranni (Sezione di Trieste), al giovane talento pugliese della

canoa paralimpica Christian Bottiglieri (Sezione di Taranto) e alla campionessa mondiale di paracanoa velocità

Viktoria Pistis Shablova (Sezione di Cagliari), convocata dalla nazionale per gli europei che si disputeranno in

Portogallo dal 24 al 31 luglio prossimi. Tra i giovani campioni internazionali della LNI, sono stati premiati Ginevra

Caracciolo (Sezione di Napoli), velista medaglia d'argento all'ultimo Mondiale ILCA 6, Francesco Lanciotti (Sezione di

San Benedetto del Tronto), doppio argento al mondiale di canoa Under 23 di quest'anno e Federica Chisena (Sezione

di Barletta), bronzo al Mondiale di Beach Sprint Under 19 del 2022. Nel corso della serata, l'imprenditore e fondatore

della onlus "Lo Spirito di Stella" Andrea Stella, il nuotatore paralimpico Manuel Bortuzzo e il velista paralimpico

Carmelo Forastieri hanno portato un messaggio di inclusione e sensibilizzato rispetto all'accesso al mare per tutti,

senza barriere. "Lo Spirito di Stella ha portato in mare oltre 10.000 persone con disabilità dal 2003, iniziando con la

Lega Navale Italiana di Savona", ha affermato Andrea Stella, sottolineando l'impegno della Lega Navale Italiana: "La

LNI ha, da sempre, dato un grande impulso verso un mare senza barriere e aperto a tutto, anche grazie alle

imbarcazioni Hansa 303. Ormai è più semplice attraversare l'oceano in barca che una città in sedia a rotelle." Manuel

Bortuzzo, recentemente nominato Presidente del Gruppo di Progetto "WoW Around the World 2023-2025" dal

Ministero della Difesa, ha raccontato delle sensazioni provate nel suo "battesimo del mare" su Lo Spirito di Stella, il

primo catamarano al mondo interamente accessibile a persone con disabilità. Il nuotatore paralimpico ha voluto

lanciare questo messaggio rivolgendosi ai giovani presenti: "Lo sport può insegnare a vivere, per questo mi batto per

far capire che i bambini si devono avvicinare allo sport: è una vera e propria scuola di vita che sa formarci ad

affrontare le difficoltà." Tra i testimonial del mare, anche i soci della LNI Francesco Bruni, timoniere del Team Luna

Rossa, che ha salutato i presenti con un videomessaggio dalla base di Luna Rossa a Barcellona e il giornalista

sportivo Giulio Guazzini, da anni testimone diretto delle imprese sportive dell'America's Cup e dell'Ocean Race.

"Ringrazio i ragazzi della Lega Navale Italiana per tutta la passione che hanno, ma anche gli istruttori e le famiglie che

li supportano e gli trasmettono gli stessi valori condivisi dalla LNI. Grazie alle tante autorità e agli amici intervenuti nel

corso di questa bella serata", è il messaggio che ha voluto lasciare il Presidente Marzano a conclusione di
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questa prima edizione di "Ancorati nel futuro".
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Navalmeccanica, la ripresa delle commesse militari

Il 2022 ha posto le basi per un rilancio dell'industria. Ma il mercato europeo

dovrà essere più comunitario per competere con quello asiatico. Il bilancio di

Assonave A fronte di un mercato ancora dominato da Cina e Corea, il

comparto della costruzione navale italiana ed europea a partire dal 2022 ha

posto le basi per un nuovo slanco di competitività, seppur in un contesto

caratterizzato da numerose criticità. È il bilancio di Assonave, l'associazione

dell'industria navalmeccanica italiana, che venerdì scorso in assemblea a

Roma ha approvato i documenti finanziari (bilancio 2022 e preventivo

economico 2023). Il 2022 è stato segnato da un'importante ripresa del turismo

e dell'attività crocieristica , che hanno contribuito al ritorno al 93 per cento della

operatività della flotta delle navi da crociera e ad una ripresa di ordini nel

segmento cruise, in particolare per unità di grandi dimensioni. Il contesto

geopolitico degli ultimi anni ha aumentato il numero di commesse in campo

militare . Nel corso del 2022, a livello europeo, si è registrato un aumento del

13 per cento della spesa per la difesa rispetto all'anno precedente, di cui la

principale concausa è l'invasione russa dell'Ucraina. Il gruppo di costruttori di

riferimento è Sea Europe, o Sea Naval, forte di risorse europee dedicate per circa 8 miliardi disponibili tra il 2021 e il

2027, con possibili ulteriori 1,5 miliardi aggiuntivi in fase di revisione. Si sono riscontrati segnali di ripresa anche nel

mercato offshore dove, oltre all'iniziale crescita del segmento di navi per esplorazione e produzione oil & gas, si

registra una rapida espansione del segmento eolico offshore. L'assemblea di Assonave ha stilato un piano in tre punti

per rilanciare il mercato della costruzione navale in Italia e in Europa, così da essere più competitivi con i costruttori

asiatici. creare una maggiora parità di condizioni di mercato di continuare il processo di sviluppo della capacità

produttiva italiana all'interno di un piano condiviso a livello europeo , puntando anche ad una maggior efficienza nel

soddisfare la domanda delle principali tipologie di navi: trasporto passeggeri, difesa, energie rinnovabili offshore, per

il trasporto di combustibili verdi e per il piccolo cabotaggio; rafforzare la leadership tecnologica italiana di lungo

periodo attraverso le direttive verdi , digitali e di maggiore efficienza produttiva. Nel corso dell'assemblea di

Assonave Pasquale di Bartolomeo è stato eletto nuovo vicepresidente dell'associazione. Inoltre, dopo sette anni nel

ruolo di direttore di Assonave, Andrea Piantini tornerà in Fincantieri come responsabile delle relazioni istituzionali

locali. Si sono inoltre tenute le elezioni per il rinnovo del consiglio generale, del collegio dei revisori contabili e dei

probiviri. «In questo mio primo anno di attività è stato possibile, grazie anche al supporto dei nostri soci, rafforzare la

comprensione analitica delle criticità del nostro settore costruendo, al contempo, una nuova strategia, che ci

auguriamo possa essere implementata a livello europeo»,
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commenta il presidente di Assonave, Claudio Graziano. «Tale strategia vuole porre le basi affinché la

navalmeccanica italiana possa giocare un ruolo da leader nell'inevitabile processo di trasformazione della attuale flotta

civile in un'ottica verde e digitale, e di quella militare che dovrà anche raggiungere una sempre maggiore flessibilità,

interoperabilità e capacità di integrazione di sistemi, a fronte di minacce sempre mutevoli e crescenti». Condividi Tag

navalmeccanica Articoli correlati.
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Trasporto container, Cma Cgm mette la freccia. I francesi sono pronti al sorpasso su
Maersk

Forte di ordini per 122 nuove navi, la compagnia della famiglia Saadé si

prepara a diventare l'operatore numero due al mondo dopo Msc Genova - Il

traffico dei container vede il Mar Mediterraneo sempre più protagonista, non

solo per lo sviluppo dei traffici (secondo le analisi di Srm, centro studi

collegato a Intesa Sanpaolo, nei prossimi quattro anni l'area crescerà con tassi

superiori alla media mondiale), ma anche in termini di peso strategico, visto

che la compagnia di navigazione Cma Cgm, base a Marsiglia, azionista la

famiglia franco-libanese Saadé (74%), il gruppo turco Yildrim (24%) e lo Stato

francese col fondo BpiFrance (3%) si appresta a diventare il secondo

operatore mondiale dei container, ancora una volta a danno della Maersk Line,

che lo scorso 5 gennaio 2022 era stata superata dal gruppo Msc

(Mediterranean Shipping Company, base a Ginevra, controllata dalla famiglia

Aponte, prime linee italiane e fortissimi interessi lungo tutta la Penisola). Il

sorpasso sulla Maersk - compagnia danese che ha nel suo Dna anche la

Sealand, cioè l'azienda statunitense che discende dalla PanAtlantic Steamship,

fondata negli anni Cinquanta dall'inventore del container Malcolm McLean - e

che per decenni è stata la più grande del settore, determinandone anche tutte le tendenze e innovazioni - è certificato

dalla società di analisi Alphaliner, che nella sua rilevazione settimanale ha messo in evidenza come la Cma Cgm, con

un portafoglio ordini salito a 122 navi, corrispondenti a una capacità di 1,2 milioni di teu (cioè container lunghi 6,1

metri) si candida a diventare la seconda più grande compagnia di navigazione al mondo, dopo appunto la Msc.

Ovviamente, si tratta di strategie: gli armatori sostengono spesso che di per sé il numero delle navi o della capacità di

stiva a disposizione vuol dire poco. È forse più utile ai clienti delle compagnie o agli altri anelli della catena logistica,

per poter misurare le forze in campo. Maersk ha optato per investimenti massicci nella sostenibilità ambientale, con il

risultato che le sue navi in ordine sono appena 33, ma dietro questi numeri si nasconde un imponente piano di

sostituzione della flotta con unità a carburante alternativo (in particolare, la scommessa dei danesi è sul metanolo: 25

unità in ordine di questo tipo, e accordi con una rete di produttori per assicurarsi le forniture) combinato a una

strategia sempre più spinta di sviluppo dei traffici a terra, per poter coprire ogni passaggio del sistema dei trasporti,

dal produttore al consumatore. Tutti interventi resi possibili dal boom dei noli negli anni 2021 e 2022: i francesi, a

differenza della Maersk, non hanno invece disdegnato investimenti massicci nei volumi, sia nel mercato delle navi di

seconda mano, sia in quello delle unità prese a noleggio. I nuovi ordini, saranno destinati per metà a rimpiazzare la

flotta esistente, e per metà invece a far crescere la flotta. Le navi di seconda mano, la maggior parte di piccola taglia,

servono soprattutto ad arricchire i servizi di corto raggio in Europa, Africa
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e America Latina. A questo si aggiunge il fatto che Cma Cgm, come tutte le grandi compagnie di trasporto

contenitori, opera in alleanza: in particolare i francesi fanno parte della Ocean Alliance, insieme quindi al gruppo

statale cinese Cosco e alla Evegreen di Taiwan (alla faccia delle tensioni internazionali), rispettivamente numero

quattro e numero sei al mondo - anche se Evergreen, sommando flotta esistente e navi in ordine, si appresta a

superare la tedesca Hapag Lloyd. Allo stato attuale, l'offerta di stiva della Ocean Alliance rappresenta il 29,7% della

quota di mercato globale, contro il 31% della 2M, cioè l'alleanza tra Msc e Maersk. Ma gli equilibri parrebbero

destinati a cambiare, considerato che il portafoglio ordini aggregato di queste due compagnie è di 1,8 milioni di teu, a

fronte dei 2,9 milioni complessivi della Ocean Alliance.
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